

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Postmusik Wien

Wiener, auf zur Wiesn

**Kronen
Zeitung**
www.krone.at
PRÄSENTIERT

Die Kaiserwiese im Prater wird zur zünftigen Alm. Alle neun Bundesländer geben Einblicke in Brauchtum und Kulinarik.

Der Prater ist an sich schon einen Ausflug wert. Doch was sich von 19. September bis 6. Oktober auf der Kaiserwiese vor dem Riesenrad abspielt, ist einfach ein Hit. In drei Festzelten und auf dem Freigelände geht die Post ab. Die Gäste erwartet ein buntes

Programm mit einer gehörigen Portion Gaudi, täglich von 11 bis 24 Uhr, wobei der Besuch tagsüber kostenlos ist. Am Abend ist Partyzone.

Das „Goldene Österreich“ bringt alle Bundesländer nach Wien und gibt Einblicke in das Brauchtum der einzelnen Regionen. Gastgeber Wien ist am Mittwoch, dem 25. September, an der Reihe. Die Postmusik Wien, die BOKU Musikkapelle und eine Wiener Musikkapelle weisen unüberhörbar darauf hin, dass die Donaumetropole durchaus Zünftiges zu bieten hat. Natürlich darf dabei die heimliche Hymne der Österreicher, der Donauwalzer, nicht fehlen.

Besonders stolz sind die Wiener auf die Landwirtschaft vor ihrer Haustür. Denn die Betriebe der LGV Frischgemüse liefern Gurken, Tomaten, Paprika und Co. erntefrisch in unsere Supermärkte.



Foto: Simmeringer Gärtnerkapelle

Die Simmeringer Gärtnerkapelle unter der Leitung von Leopold Waclawek spielt beim Wiener Wiesn-Fest auf.



Foto: Blaskapelle BOKU

Blaskapelle BOKU (Universität für Bodenkultur)

Krone
BONUS CARD

**Angebot für „Krone“-
BonusCard-BesitzerInnen:**

Exklusiver Sonderpreis
ab € 125,- pro Person
(Bahnfahrt, eine Übernachtung
und ein Gastro-Gutschein)

Buchen Sie Ihre Reise unter Angabe Ihrer
„Krone“-BonusCard Kundennummer
im ÖBB Rail Tours-Servicecenter unter
01/89930-80 oder railtours.oebb.at

Bestellung und aktuelle Infos über alle Vorteile
der „Krone“-BonusCard unter 05 7060-777 oder
www.kronebonuscard.at

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag